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中国共青团团员
达8990.6万名

共青团中央组织部公布的全国团内统
计最新数据显示，截至2012年底，全国共有
共青团员8990.6万名；共有基层团组织359
万个，其中，基层团委 27.1 万个，基层团工
委2.2万个，团总支21万个，团支部308.7万
个。 据新华社电

长期担任胡锦涛秘书的陈世炬，今年 3月
出任中共中央办公厅副主任，并分管保密工
作。

据中国保密在线消息，3月19日，中央保密
办、国家保密局召开主要负责人调整会议。中
共中央政治局委员、中央书记处书记、中央办
公厅主任、中央保密委员会主任栗战书出席会
议并讲话。中央办公厅副主任陈世炬主持会

议。这是该网站首次披露陈世炬履新的消息。

简历
陈世炬，男，1963 年出生，贵州人，中共党

员，贵州大学毕业，早年曾系贵州大学教师。
在胡锦涛担任贵州省委书记的1986年，陈世炬
出任贵州省委办公厅秘书，从而走上政坛。
1988年胡锦涛改任西藏党委书记后，陈世炬随

同入藏任西藏自治区委办公厅秘书；1992年胡
锦涛当选中央政治局常委并出任中央书记处
书记后，陈世炬任胡锦涛办公室秘书；2002至
2003年胡锦涛先后当选中共中央总书记、国家
主席，陈世炬也出任胡锦涛总书记办公室（主
席办公室）主任。2013年3月胡锦涛卸任国家
主席后，陈世炬出任中央办公厅副主任。

财新

审计署：

县中小学校
配校车的仅占7%

中国审计署 3 日发布公告称，截至
2011年底，重点调查的25127所县中小学
校中，仅有 1702所学校配置了校车，占调
查学校总数的 7%。此外，部分学校寄宿
设施建设滞后、空间拥挤、条件简陋。

2012年 5月至 8月，审计署组织对 27
个省(自治区、直辖市，以下统称省)所辖的
1185 个县(市、旗，以下统称县)2006 年以
来义务教育阶段农村中小学布局调整情
况进行了审计调查，重点调查了 25127所
学校，涉及在校学生1705.28万人。

审计署在当日发布的《2013年第2号
公告》中称，至 2011 年底，受调查的县中
小学中，有 1702 所学校配置校车，共计
9639辆。其中，有747辆(占8%)年检不合
格，449辆(占 5%)驾证不相符，3377辆(占
35%)未配备专职管理人员，2149 辆 (占
22%)未配备逃生锤等安全设备。 中新

香港特区立法会财委会昨天下午通过拨款
1 亿港元给四川省政府，支援芦山地震救灾工
作。

财委会以 37 票赞成、23 票反对及 1 票弃
权，通过拨款。有议员提出，特区政府拨款给当
地，要有机制监管善款用途。特区政府政务司
司长林郑月娥说，特区政府有责任监管捐款的
用途，会向立法会提交评估报告。

赈灾基金拿出2000多万港元

昨天中午，香港特区政府还从赈灾基金批
出五宗共2171.8万港元给五个赈灾机构赈济四

川地震受灾群众。
这五宗拨款分别为：206.4万港元拨给香港乐

施会，350万港元拨给香港救助儿童会，467万港
元拨给香港世界宣明会，530.4万港元拨给爱德基
金会，618万港元拨给救世军。委员会表示，期望
拨款能对四川受灾群众提供适切援助，并要求这
五个赈灾机构在完成赈灾计划后向委员会呈交检
讨报告及经审核账目，确保拨款用于指定用途。

成立于 1993 年 12 月的赈灾基金，旨在向
香港以外发生灾害的地方提供紧急救援，曾
多次拨款援助内地的水旱受灾民众。咨询委
员会负责就赈灾基金拨款政策及相关安排向
特区政府提供意见。委员会主席由特区政府

政务司司长担任。

拨1亿港元赈灾之前未获通过

近日，少数港人以“内地善款缺乏监督”为
由，在四川雅安地震受灾群众亟待援手之时，发
起所谓“抗捐运动”，称难保证捐款到达受灾群
众手中。4月 24日，香港特区立法会财务委员
会，就特首梁振英建议拨出1亿港元，注入赈灾
基金捐助给四川省政府举行拨款赈灾特别会
议，但经过两小时辩论，该次会议由于议员对于
捐助意见分歧较大而流产。此事在香港引起巨
大反响。 据《人民日报》、人民网

新任总编辑杨振武:
人民日报记者要有站在

天安门上看问题的高度
昨天上午，人民日报社新任总编辑杨

振武一行视察了人民日报社上海分社，并
考察了人民网上海频道。

杨振武认真听取了人民日报社上海
分社社长刘建林同志的工作汇报，并与在
座的人民日报记者和人民网上海频道记
者进行了深入广泛的交流。

他说：“人民日报要办好，必须要顶
天，要立地，要让党放心，也要让人民满
意。人民日报的记者要带着问题写报道，
要有站在天安门上看问题的高度。人民
日报要办好，在采编工作上要做好‘三
抓’：第一抓是抓头条，要不拘一格选头
条，不拘一格用头条；第二抓是抓典型，典
型案例要有特色，要鲜活；第三抓是抓问
题，问题报道不等于批评报道，要做能研
究问题的记者，问题要研究得有深度。”他
还指出，人民日报事业一定要发展，不发
展，就没有底气。 据人民网

中科院:
中美选院士
没必然关联

日前，支志明、卢煜明和施一公三位
中国科学家当选美国科学院外籍院士，引
起较高关注。5 月 3 日，中国科学院有关
负责人接受记者采访时表示，对三位中国
科学家当选美国科学院外籍院士感到高
兴。

对于有关媒体提出的有科学家当选
美国科学院院士但以前曾落选中国科学
院院士的问题，中国科学院方面表示，中
国科学院和美国科学院是两个独立的学
术组织，其院士增选分别按照各自的程序
和标准进行，两者是相互独立的，没有必
然的关联。例如在中国有许多被国际公
认的杰出科学家，也不是美国科学院的外
籍院士。 新华

李瑞环，这位木匠出身的前国家领导
人，有 30 多年的从政经历，自然有对做官独
到的“看法与说法”。1987 年 11 月 29 日，时
任天津市委书记的李瑞环在“推荐天津市
委、市政府领导班子人选”会议上，曾对一
些选人用人方面的不良风气进行过深刻剖
析。

现在社会上存在着一种歪风：有的人不干
事却事儿很多，拉拉扯扯，吹吹拍拍，你长我
短，一帮一派。我讲过领导干部要坚持“四
人”：诚恳待人，平等待人，一视同仁，知人用

人。领导之间有意见，可以当面讲，我最不喜
欢背地里鼓捣人的人。和我打过交道的人知
道我这个脾气，或者叫毛病。我讨厌告黑状的
人，对一起工作的人，乃至对自己的下级，当面
好好好，偷偷地跑到上边告一大状，有内容，有
记录，很系统。遇到这种情况，我就会先问他，
你找他谈过没有？你批评过他了没有？那么
作为你的同志、你的部下，你看到缺点不找他
谈，不批评他、帮助他，跑我这儿来说这一通是
什么意思？是证明你正派呢还是证明你忠于
领导？我不反对向领导反映情况，但处事要处

以公心，对同志要好心。同志之间有意见可以
当面谈嘛，我们决不能让这种人进领导班子！
对人总是要宽厚，总是要诚恳。待人以诚、以
宽。其次是实实在在地干事。你说我们这个
班子里边有多大的本事？没有。我出过一个
题：两头骡子拉车快还是两头驴拉车快？毫无
疑问，一般地讲两头骡子拉车快，力量大。我
说未必——一个往前拉，一个往后拉，把车拉
散了。小毛驴劲不大，但一股劲蹦、蹦、老往前
走，一定比骡子快！

据《环球人物》

特区立法会37票赞成23票反对通过决议

香港确定向芦山捐1亿港元
此前曾因部分人反对未获通过

他们称难保证捐款到达受灾群众手中

李瑞环从政经验总结

背后告黑状的人不能进领导班子

原胡锦涛办公室主任陈世炬
任中央办公厅副主任

5月 2日，从广西壮族自治区百色市平果县获悉，邓小平
唯一的孙子、邓小平最小的儿子邓质方的独生子28岁的邓卓
棣最近被任命为该县副县长。

据悉，在广西平果县人民政府最近一次的领导分工
中，邓卓棣负责发展改革、物价、政府法制、农业农村、扶
贫和重大项目等方面工作。据当地干部群众介绍，邓卓
棣给人们留下的印象是知识渊博、能力突出，但为人低
调、谦虚谨慎、勤奋好学，从不接受记者采访。

据《新民晚报》

邓小平唯一的孙子邓卓棣
任广西平果县副县长


